
 
 

 

RELATÓRIO DE RESULTADOS DA CONSULTA PÚBLICA DE SUGESTÕES PARA 

APLICAÇÃO DE RECURSOS EM SAÚDE E OBRAS PÚBLICAS – 001/2025 

 

Por meio da Controladoria Geral do Município, a Prefeitura Municipal de Irupi realizou 
consulta pública com o objetivo de ouvir a população e coletar sugestões para a 
aplicação de recursos nas áreas de saúde e obras públicas no exercício de 2025. Esta 
iniciativa busca fortalecer o diálogo entre a administração municipal e os munícipes, 
permitindo que as decisões sejam mais alinhadas às necessidades e expectativas da 
comunidade. 

O presente relatório apresenta os resultados dessa consulta pública, detalhando as 
contribuições recebidas, as principais demandas apontadas pela população e as 
prioridades elencadas para o ano de 2025, promovendo a transparência da gestão.  

Durante o período de participação (08/01/2025 a 25/01/2025), foram coletadas 47 
respostas ao formulário, cujas sugestões seguem compiladas abaixo. 

Por fim, ressalta-se que todas as respostas foram encaminhadas de forma integral para 
os gestores responsáveis, ao passo que serão analisadas de forma criteriosa, com o 
propósito de garantir que as políticas públicas sejam direcionadas de forma 
transparente e eficiente, beneficiando todos os cidadãos de Irupi. 

 
RESULTADOS – SAÚDE 

 
1) Com relação aos investimentos a serem realizados pelo Município em 2025 na 
área da saúde, em sua opinião, o que seria mais importante?  
 
Observa-se que as respostas mais votadas foram: ampliação da oferta de consultas 
especializadas e modernização dos equipamentos utilizados pelos profissionais. 

 
 

 
 

2) Informe, se possível, o tipo de melhoria que você considera prioridade para o 
desenvolvimento da área de saúde do Município: 
 



 
 

 

a) Aumento da oferta de médicos, consultas gerais e especializadas 
(especialmente: pediatria, saúde mental, odontologia, fonoaudiologia e terapia 
ocupacional): 17 respostas 
b) Melhor atendimento dos funcionários e similares: 8 respostas 
c) Aumento na oferta de exames/melhoria dos equipamentos e similares: 6 
d) Aumento das especialidades que atendem em período noturno: 2 
e) Aumento do atendimento em unidades de outros municípios próximos (cirurgia 
e maternidade): 2 respostas 
f) Campanha de vacinação devido a enchente: 1 resposta 

 
 
3) Entre os investimentos realizados pelo Município na área da saúde nos últimos 
4 anos, qual você considera a mais importante para o interesse público? 
 
a) Reforma do PA e construção de novas UBS: 16 respostas 
b) Maior oferta de consultas/exames, maior oferta de médicos e ampliação do 
horário de atendimento: 13 respostas 
c) Melhoria no atendimento: 4 respostas 
d) Transferência de pacientes para locais com boa estrutura: 1 resposta 
 
 
4) Com base na sua experiência, como você classifica o seu nível de satisfação com 
a aplicação de recursos em saúde no Município? 
 
Observa-se que as respostas mais votadas foram: regular e bom. 
 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

RESULTADOS - OBRAS PÚBLICAS 
 

5) Com relação as obras a serem realizadas pelo Município no exercício de 2025, 
em sua opinião, o que seria mais importante? 
 
Observa-se que as respostas mais votadas foram: asfalto/calçamento vias rurais, 
drenagem, escolas e creches. 

 
 
6) Informe, se possível, o tipo de obra que você considera prioridade para o 
desenvolvimento do Município: 
 
a) Drenagem e similares: 9 respostas. 
b) Asfaltamento/calçamento nas vias urbanas e rurais, e similares: 13 respostas 
c) Novas construções (hospital/posto de saúde, creches, parque de exposição, 
rodoviária, setor para consultas e cirurgia): 9 respostas 
d) Construção/reforma de áreas de lazer (praças, parquinhos, quadra de esportes): 
6 respostas 
e) Reforma escolas/creches e SCFV: 3 respostas 
f) Iluminação pública e lixeiras: 3 respostas 
g) Sinalização rotas turísticas: 1 resposta 
 
 
7) Conforme a resposta do item anterior, indique o local onde você entende que 
essa obra deveria ser realizada e, se possível, informe o endereço: 
 
a) Drenagem e similares: rua da Câmara Municipal, rua Jalma Gomes de Freitas, Av. 
João Costa, Rua Laurentina Miranda Leal, bairros João Butica e Romildo Tomaz, Rua 
Domingos Martins, rua João da Camila, bairro Carolino Barbosa 
 
b) Asfaltamento/calçamento nas vias urbanas e rurais, e similares: morro do 
Mirante Freitas, Córrego dos Lordeiros, cabeceira de São José, Santa Terezinha, Córrego 
da Pedreira, São José de Irupi (entre a Igreja Santa Teresinha à Vila dos Varotos), bairros 
João Butica e Romildo Tomaz, estrada sentido Córrego dos Ferreiras, ES-379, Córrego do 
Aventureiro, Córrego Palmital, Santa Cruz 
 
c) Novas construções (hospital/posto de saúde, creches, parque de exposição, 
rodoviária, setor para consultas e cirurgia): todos os bairros 
 



 
 

 

d) Construção/reforma de áreas de lazer (praças, parquinhos, quadra de esportes): 
rua da Câmara Municipal, rua Prefeito Welphane Machado, praças já existentes na 
cidade 
 
e) Reforma escolas/creches e SCFV: bairro Jequitibá, Córrego Barra Grande, creche 
Estrelinha do Saber, Escola Sônia Maria 
 
f) Iluminação pública e lixeiras: Vila do Sinval Pimentel, bairros João Butica e 
Romildo Tomaz, Vila Vista Bela, Vila do Devair 
 
g) Sinalização rotas turísticas: gruta do Quirino e pedra da Tia Velha 
 
 
8) Entre as obras realizadas pelo Município nos últimos 4 anos, qual você 
considera a mais importante para o interesse público? 
 
a) Asfalto, calçamento de ruas, estradas, pontes:  18 respostas 
b) Escolas e creches: 9 respostas 
c) Postos de saúde e PA: 9 respostas 
d) Drenagem: 1 resposta 
e) Samu: 1 resposta 
f) Iluminação pública: 1 resposta 
 
9) Com base na sua experiência, como você classifica o seu nível de satisfação com 
a aplicação de recursos em obras públicas no Município? 
 
Observa-se que as respostas mais votadas foram: regular e bom. 

 

 

10) Faça algum comentário adicional, caso queira: 

 

a) Solução das demandas devido a enchente: 3 respostas  

b) Melhorias na saúde: 2 respostas (salas na UBS de Barra Grande; implantação de 

setor de atendimento multidisciplinar para pessoas obesas) 

c) Construção de áreas de lazer: 2 respostas 

d) Calçamentos: 2 respostas 



 
 

 

e) Melhorias na educação: construção de mais creches 

f) Atividades para meninas: 1 resposta 

 

 

 

CONCLUSÃO 

 

Constatou-se que a consulta pública realizada correspondeu às expectativas do 

Município de Irupi, atendendo o objetivo de promoção da participação popular, 

aprimorando o direcionamento dos gastos públicos quanto a saúde e obras públicas, 

durante o exercício de 2025. 

 

 

Irupi/ES, 27 de janeiro de 2025. 
 
 
 
 

PAULINO LOURENÇO DA SILVA 
Prefeito Municipal 
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